

Sehingga ada persamaan dalam kitab ihya' ulumuddin yakni menjauhi akhlak yang buruk dengan cara menghindari sedapat mungkin. Berknaan dengan ini maka sesuai dengan istilah tarbiyah yang pada intinya menumbuhkan pemahaman melalui diri si anak itu sendiri, dan karenanya wajib mengikuti cara-cara yang sesuai dalam memperlakukan para siswa disertai petunjuk dan arahan guru dan memberi nasihat kepada murid-muridnya agar menuntut ilmu yang bermanfaat dengan menyuruh untuk menghindari akhlak-akhlak yang tercela.

c) Berwibawa dan Santun

Menurut Az-Zarnuji guru yang berwibawa berarti guru yang dapat membuat siswanya terpengaruhi oleh tutur katanya, pengajarannya, patuh kepada nasihatnya, dan mampu menjadi magnet bagi siswanya sehingga siswanya akan terkesima dan tekun menyimak pengajarannya, karena kepiawaian dan kewibawaan guru sangat menentukan kelangsungan proses belajar mengajar di kelas maupun efeknya di luar kelas. Guru harus pandai membawa siswanya kepada tujuan yang hendak dicapai.

Penjelasan tersebut mempunyai kesamaan dengan pendapat al-Ghazali dalam kitab ihya' ulumuddin yaitu guru harus menjadi contoh dan teladan, membangkitkan motivasi belajar siswa serta mendorong dan memberikan motivasi dari belakang. Dalam arti sebagai seorang guru dituntut melalui perkataan dan perbuatan menjadikan dirinya pola panutan dan acuan orang-orang yang di pimpinnya.

dengan istilah tarbiyah yang pada intinya menumbuhkan pemahaman melalui diri si anak itu sendiri, dan karenanya wajib mengikuti cara-cara yang sesuai dalam memperlakukan para siswa disertai petunjuk dan arahan guru dan memberi nasihat kepada murid-muridnya agar menuntut ilmu yang bermanfaat dengan menyuruh untuk menghindari akhlak-akhlak yang tercela. lebih condong dengan menghiasi diri dengan akhlaq yang baik. Adapun dalam kitab Ta 'lîm Al-Muta 'allîm guru harus memiliki sikap *wara'* yaitu bukan hanya pada hamba yang berhubungan dengan Tuhannya melainkan juga terhadap sesama manusia, seperti menjauhi dari pembicaraan yang tidak bermanfaat, senda gurau dan menyia-nyiakan umur atau waktu, menjauhi perbuatan ghibah (menuturkan kejelakan orang lain) dan bergaul bersama orang yang banyak bicara tanpa membuahkan hasil dalam pembicaraan, ngobrol, dan omong kosong. Lebih condong dengan meninggalkan semua perilaku buruk.

Namun dalam kompetensi kepribadian guru menurut UU No. 14 tahun 2005 dijelaskan secara umum bahwa guru harus berakhlaq mulia.

3. Menjadi teladan, berwibawa dan santun

Menurut kitab Ihyâ' Ulûmuddîn guru hendaknya menjadi contoh dan teladan, membangkitkan motivasi belajar siswa serta mendorong dan memberikan motivasi dari belakang. Dalam arti sebagai seorang guru dituntut melalui perkataan dan perbuatan menjadikan dirinya pola panutan dan acuan orang-orang yang di pimpinnya. Dan menurut kitab Ta 'lîm Al-Muta 'allîm dijelaskan bahwa guru adalah seseorang yang dapat membuat siswanya terpengaruhi oleh tutur katanya, pengajarannya, patuh kepada nasihatnya, dan mampu menjadi magnet

